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Resumen de la asamblea general celebrada el viernes 22 de febrero de 2.019  

 
Comenzamos la asamblea a las 19:30 con asistencia de 37 socios en total.  

 
1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la anterior asamblea. 

Hemos mandado a todos los socios una copia del resumen de la anterior asamblea, preguntamos si 

alguien quiere comentar algo sobre la misma, y como nadie dice nada, se aprueba y pasamos al 

siguiente punto. 

 
2. Informe del balance económico de 2018 

Nuestro tesorero, Manuel Hurtado Alzaga nos ha dejado un resumen del informe económico de 

2018 ya que no puede asistir personalmente a esta asamblea, repartimos copias de dicho informe a 

todos los socios y lo leemos. 

 
3. Informe de las actividades realizadas por Ur-Gaiñ en 2018. 

Explicamos que la actividad de pelota que organizamos en fiestas no tiene aceptación, no va gente 

al frontón y supone un esfuerzo bastante notable preparando el almuerzo al que solo acuden los 

pelotaris y sus familiares y hay que estar toda la mañana preparando por lo que  entre todos 

decidimos no llevarla a cabo este año. Seguimos colaborando con las tamborradas que pasan por 

enfrente de la sociedad, sacándoles algún refrigerio. Se comentó que podríamos organizar un torneo 

de mus, que el que quisiera podía exponer otras ideas. 

 
4. Sociedad, soci@s. Incidencias. Situaciones a aclarar. 

Mencionamos el fallecimiento de la socia Asun Alfaro e informamos que su titularidad de socio ha 

pasado a su hijo, Beñat. 

Ha entrado un nuevo socio, Josetxo Rincón en parte del socio Jorge Guadilla. 

El socio Arrufe sigue sin pagar ni dar señales de vida. 

En la cocina se han llevado a cabo una serie de reformas ( revisión de hornos, reposición de gomas, 

sustitución de pilotos y de mandos..). 

Recientemente se ha cambiado el termo eléctrico por rotura. Aunque el termo solo tenía tres años, 

nos han contado que se ha roto porque el que lo instaló lo hizo “mal”, no puso ni vaso de expansión, 

ni manguito electrólitico necesario para el buen funcionamiento y durabilidad de la caldera. 

Mencionamos  que la comida de socios estuvo muy bien y que el año que viene a ver si se anima 

mas gente. 

Con  el tema del tabaco, hicimos referencia al sentido común y la educación. 

Tema cambio empresa de limpieza (Santi & Abel). 

Tema cuadro de socios (Justi). 

En mayo, junio según como vayamos económicamente y si queremos mejorar: ropero, cuchillos de 

cocina, copas combinado.. plantear una derrama. 
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5. Renovación de la junta directiva. Se hace  mención de los que entran y se les convoca a 
una reunión para el mes de marzo. Agradecimiento a los que salen.  

 

Socios directiva salientes: 

Igor Zabaleta Patiño 

Justino Zamarro Sancho 

Miguel Alonso Rodriguez 

Andres Miguel Romero Risco 

Santiago Jimenez Ramon 

Juan Carlos Argibay Costa 

Milagros Pérez Errondosoro 

Socios directiva entrantes: 

Pili Sevillano 

Agustin Prego Paredes 

Nerea Prego Paredes 

Pedro    Paredes Hontiyuelo 

Ramón Mosqueira  

Francisco   Moneo Villalba 

 

 

6. Ruegos y preguntas. 

Etiquetado de la comida que se deja en las cámaras frigoríficas y congelador. 

Posibilidad de poner un cenicero fuera, la entrada llena de colillas. 


